

## Presstext florias

florias ist eine junge, aufblühende Band aus Basel, die das Publikum mit ihrer Kombination aus blumigem Singer-Songwriter und kuscheligem Folk-Pop begeistert. Sanfte Gesangsharmonien und Gitarrenklänge, umrahmt von Cello, Piano und Drums, nehmen Jung und Alt mit auf eine träumerische Reise, die irgendwo zwischen warmer Melancholie und verträumten Gedanken schwebt. In der Musik von florias kommt das wohlige Gefühl auf, im Frühling auf einer blühenden Blumenwiese zu stehen und die ersten Sonnenstrahlen im Gesicht zu spüren.

Mit begeisternden Auftritten am Gurtenfestival (BE) und dem Stars in Town (SH) im vergangenen Jahr konnte die Band zeigen, dass ihre sanfte und umarmende Musik viele Abkürzungen in die Herzen des Publikums kennt und für Gänsehautmomente sorgt. Und so fanden die Songs von florias auch ihren Weg zu den Schweizer Pop-Radios, beispielsweise zum SRF3, wo die Band mittlerweile regelmässig zu hören ist. Die Band der engen Freund\*innen blickt nun auf einen vollen Festivalkalender mit Konzerten in der Schweiz und Deutschland und bereitet sich auf den baldigen Release neuer Musik vor.

Social Media:

Instagram: